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令和２年度第１回半田市スポーツ推進審議会議事要旨 

開催日時 令和２年８月１９日（水） １６時００分～１６時３０分 

開催場所 市役所４階 ４０４会議室 

会議次第 １．新任委員委嘱式 

２．開会 

３．委員、事務局自己紹介 資料１ 

４．【議題】 

（１）市民の体育・スポーツに関するアンケート（案）につい

て 資料２ 

（２）その他 

  ①令和２年度スポーツ課の事業概要について 資料３ 

②半田市スポーツ推進計画について 資料４ 

５．閉会 

出席委員 

(欠席委員)

※敬称略 

（委員長）加藤博吏 

（委員）田中益生、富田続、佐々木秀利、森川瑞代、近藤和昭、

岩田洋子、磯貝雅代、榊原康嗣、清水純一、 

（村松秀樹、冨田康雄） 

事務局 健康子ども部長、スポーツ課長、同主幹、同課振興担当副主幹、

同主事、学校教育課指導主事 

次  第 議事概要 

委嘱式  健康子ども部長より、令和２年度から選出された４名のうち、

出席委員である森川瑞代委員及び榊原康嗣委員に対し、前任者

の残任期間となる委嘱期間（令和２年４月１日から令和３年３

月３１日）の委嘱状の伝達を行いました。 
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【議題】（１）

市民の体育・

スポーツに関

するアンケー

ト（案）につ

いて 

（事務局） 

・市民の体育・スポーツに関するアンケート（案）について 

資料２に基づいて説明した。 

・アンケート項目に、ｅスポーツ（大会競技であるもの）を追

加したこと。 

・前回はアンケート回収を郵送で実施していたが、インターネ

ットで回答ができるかを調整中であること。 

・９月中旬以降にアンケートを郵送すること。 

―――――――（質疑）―――――――――――――――――

（田中副会長） 

 スポーツに対する熱意をくみ取るために、スポーツにいくら

お金をかけているのか。また、いくらまでならかけることがで

きるのかを項目として追加したらどうでしょうか。 

（近藤委員） 

 ６ページにある問１１－２（ク）お金に余裕がないからとあ

りますがこの項目とは別にとのことでしょうか。 

（田中副会長） 

 具体的に一か月５，０００円ぐらいかけています。というよ

うなことが分かれば良いかなと考えました。 

（富田委員） 

 項目追加しても良いと思います。しかし、金額的なことは回

答したくないと考えて、回答が空欄であるとか、アンケートの

返送に影響が出たりして回答率が下がるではないかと心配。 

（清水委員） 

 年齢差が出るのでは。 

（事務局） 

 例えば、性別も年齢も分かる中で、あなたは毎月概算でどの

くらいスポーツにお金を使っていますかとして、５千円以下、

１万円以下、５万円以下、１０万円以下といった選択しやすい
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金額を想定する中で１項目追加するのは良いかなと思います。

（加藤会長） 

 項目追加することで委員の皆様がよろしければ、追加するこ

ととしましょう。 

（全委員） 

反対意見なし。 

（加藤会長） 

 それでは、項目追加といたします。設問の文言については事

務局にお任せします。貴重なご意見ありがとうございました。

【議題】（２）

その他① 

令和２年度ス

ポーツ課の事

業概要につい

て 

（事務局） 

・令和２年度スポーツ課の事業概要について資料３に基づいて

説明した。 

・スポーツ課職員配置表で、振興担当は市役所内、施設担当は

運動公園内で勤務していること。 

・スポーツ推進計画及び推進に関し、現在は第２次計画であり、

令和３年度からの第３次計画を本年度中に作成すること。 

・スポーツ推進審議会に関し、審議会の設置目的、構成は委員

の各所属団体であること。 

―――――――（質疑）―――――――――――――――――

（加藤会長） 

保健センターも健康子ども部ですか。 

（健康子ども部長） 

 健康子ども部は、子育て支援課、幼児保育課、保健センター、

スポーツ課の４課を所管しています。 

（加藤会長） 

 皆様には、第３次半田市スポーツ推進計画の作成にかかわっ

てもらうことになりますのでよろしくお願いします。 

【議題】（２）

その他② 

（事務局） 

・半田市スポーツ推進計画について資料４－１及び資料４－２
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半田市スポー

ツ推進計画に

ついて 

に基づいて説明した。 

・資料４－１は当初に作成した１０か年計画であること。 

・今年度作成予定の第３次計画は、１０か年計画であること。

・資料４－２は中間見直しした後期分の５か年計画であること。

―――――――（質疑）―――――――――――――――――

（近藤委員） 

 第３次計画では、半田市の目指す方向性を取り入れますか。

成人のスポーツ実施率６５％を達成するために、何か計画に取

り入れてはいかがでしょうか。 

（事務局） 

 アンケートの結果を参考にするとともに、資料４－２につい

ては５年前に作成されたものです。その時々の状況によって、

スポーツクラブの状況や人の考え方、あるいは人口の分布も変

わってきております。現状に合った計画を作成したいと考えて

います。また、アジア大会にむけ、市民を巻き込んだ事業がで

きないかを考えており、そのようなことを踏まえながら第３次

計画に取り入れていきたいと考えています。今後、暫定版を作

成し各委員の皆さんにご意見をいただきながら良いものを作成

していきたいと考えています。 

（健康子ども部長） 

 今年度、半田市総合計画の改定時期になっています。その中

のキーワードがチャレンジ。この計画が個別の計画に反映して

くると良いと考えています。成人のスポーツ実施率６５％を達

成するためには、皆さん一人一人のチャレンジの仕方もあると

思いますし、各団体のチャレンジの仕方もあると思います。そ

のようなキーワードを盛り込めると良いかと考えています。 

（富田委員） 

 １０年間の計画を作成するにあたり、今後１０年間の半田市

の人口推移予測や施設の整備計画など提供していただきたい。
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（事務局） 

 わかりました。 

閉会 （事務局） 

 次回はアンケートをとりまとめた後、１０月中旬から１１月

初旬頃を予定しています。後日別途案内します。 

（田中副会長） 

 内容の濃い会議が出来ました。ありがとうございました。 

 １６：３０（終了） 


